
   

 

   

 

      
 

Comune di Argenta 
 

  

RAPPRESENTANZA DI PARTECIPAZIONE CITTADINA 

DI Santa Maria Codifiume 

 

(Nominato con Delibera Sindacale n. 23 del 28/11/2019) 
 
 
 

VERBALE N° 1 
 

DELLA SEDUTA DEL 25/01/2023 
 
 
 

Componenti: 
           

1)   Eraldo Sanchi      Presidente     Presente    

2)   Luciano Baraldi     V. Presidente    Presente 

3)   Stefano Lizzi      Segretario     Presente 

4)  Elisa Castaldini     Componente    Presente 

5)  Fausto Nardi      Componente    Presente 

6)  Ivano Bisogno      Componente    Presente 

7)  Marco Zambardi     Componente    Presente 

 
 
 
Alle ore 20:00 il Presidente, constatato che il numero dei presenti è sufficiente a rendere 
valida la seduta, dichiara aperti i lavori. 
 
 
 
 
 
Firma Presidente               Firma Segretario 
ERALDO SANCHI               STEFANO LIZZI 
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 Relazione n°1 

Del 25/01/2023 dalle 20:00 alle 22:30 

 
 
Ordine del giorno 
 
 

 

• Resoconto incontro con realtà giovanili. 

• Aggiornamenti situazione palestra. 

• Discussione su possibilità di ampliamento dei parcheggi 
in zona coop. 

• Varie ed eventuali. 
 

  
Verbale: 
  
Il consiglio RPC si riunisce per discutere sull’incontro avvenuto sabato scorso con alcune 
realtà giovanili del paese per esporre ed avere un’opinione sui progetti che il consiglio 
propone come indicazione all’amministrazione comunale per reinvestire sulla frazione i 
proventi derivanti dalla costruzione della centrale di biogas nelle campagne del nostro 
paese. L’opinione del consiglio dopo alcuni incontri si concentra nell’ampliamento e nel 
miglioramento di un’area verde del paese, con un occhio di riguardo per i giovani, 
proponendo e analizzando diverse soluzioni e preventivi riguardanti parchetti funzionali e 
linee vita pur avendo chiaro la modesta disponibilità economica. 
I giovani all’incontro non si sono dimostrati entusiasti dalle nostre proposte e ne avanzano 
delle loro, tra le quali un percorso “rally” per mountainbike, che permetterebbe ai ragazzi di 
fare piccole acrobazie in un contesto meno urbano. 
Il consiglio prende atto delle loro indicazioni e prende l’impegno di dialogare con 
l’amministrazione per valutarne la fattibilità. 
 
Successivamente l’ RPC discute di alcune segnalazioni pervenute recentemente 
riguardanti l’incuria e la malagestione della palestra del paese. Il consiglio si impegna nel 
dialogare con gli enti coinvolti per risolvere suddetti problemi e per evitare un futuro in cui 
la palestra non riesca più a svolgere alcun servizio. 
 
Per concludere si discute su un crescente bisogno di ampliare i posti auto nella zona 
adiacente alla coop in quanto nelle ore più gettonate si creano ingorghi e rischi notevoli a 
causa del poco posto. Dopo alcuni sopraluoghi, avvenuti in precedenza anche con enti 
preposti e soggetti coinvolti, si propone di spostare e pulire l’isola ecologica adiacente il 
punto vendita per guadagnare potenzialmente 4/5 posti auto. 
Occorre ricordare che il passaggio pedonale davanti questa attività commerciale rientra tra 
i tre già segnalati e promessi dall’amministrazione da illuminare e segnalare bene in 
quanto molto a rischio per il transito dei pedoni. 
 
La seduta si conclude alle ore 22:30. 
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